

"Bereits im Alter von sieben Jahren hatte ich meinen ersten Klavierunterricht. Noch während meiner Schulzeit begann ich bei der "Schwäbischen Nachtigall" Gerda Rilling meine Gesangsausbildung. Mit 17 Jahren übernahm ich die erste Leitung eines Kinder- und Jugendchores, gefolgt von weiteren Chören und VokalEnsembles. Parallel absolvierte ich verschiedene Studiengänge in Gesang und Ensemble-Leitung.

Mein Wissen und meine Erfahrung gebe ich gerne im Klavier- und Gesangsunterricht weiter. Besonderen Wert lege ich beim Gesang vor allem auf den Selbstausdruck, die Selbstbegegnung und einfach die Freude daran. Meine breit gefächerten Kenntnisse ermöglichen mir eine fundierte und ganzheitliche Arbeit, welche ergänzt wird durch die Ausbildung als zertifizierte Singleiterin für Heilsames Singen."

Weitere Informationen Sie auf meiner Homepage www.simonejakob.com